

Inversionistas y mercados están tranquilos ante elección: JP Morgan

"México es un país emergente con grado de inversión, por lo que la gente confía en que sus inversiones están seguras aquí", afirmó Eduardo Cepeda, directivo del grupo financiero

Los inversionistas internacionales están "tranquilos y confiados" ante la elección presidencial que se llevará a cabo el próximo domingo 1 de julio, afirmó **Eduardo Cepeda, director general de JP Morgan México.**

Destacó que esta tranquilidad se refleja en una **estabilidad en el tipo de cambio y en el mercado accionario.**

"Lo que vemos en México que nos gusta es el binomio: **economía de mercado**, en lo económico, y **democracia**, en lo político... Nosotros seguimos muy comprometidos con un país como México que tiene democracia y tiene economía de mercado", dijo.

En conferencia de prensa para anunciar el listado de nueve títulos referenciados a Acciones (TRACs o ETFs por sus siglas en inglés) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el directivo insistió en que **los mercados no están mostrando un comportamiento diferente al que tendrían otros que atraviesan por un cambio de gobierno.**

"México es un país emergente con grado de inversión, por lo que **la gente confía en que sus inversiones están seguras aquí.** Dentro de lo que es normal en un proceso electoral que puede traer incertidumbre y con un Tratado de Libre Comercio en entredicho, los mercados se están comportando con normalidad", sostuvo.

Aseguró que **México sigue siendo un país con grado de inversión, con calificación de BBB+ por parte de Standard and Poor's y A- por Moodys**, lo que quiere decir que la gente confía en que sus inversiones están seguras en el país.

Luego de destacar que México mantuvo un crecimiento lento pero constante en los últimos 20 años, con un promedio de 2.6 por ciento, Cepeda confió en que **tendrá más bienestar si sigue por la senda del mercado abierto y la democracia.**

De esa manera, abundó, **habrá más consumidores y una clase media emergente** que produce una economía más centrada en la manufactura y menos en el campo.

"**Esa modernización de la economía mexicana va a producir mucho consumo por parte de los mexicanos** y por tanto, cualquier empresa que apueste al mercado interno, al consumo y al emergencia de una clase mediana mexicana con más poder adquisitivo van a ser buenos valores", afirmó.

José Oriol Bosch, director general de la Bolsa Mexicana de Valores, expuso que **hasta ahora el mercado tiene descontado el efecto que pudiera traer el resultado de la elección presidencial de México.**

"Los movimientos se dan cuando hay un evento o noticia inesperada. Todo eso el mercado lo tiene descontado ya, y a pesar de todo eso, el mercado sigue siendo muy estable", añadió.